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Protokoll 
Mitgliederversammlung 

Datum: 26.11.2024 
(19:05 – 20:47 Uhr) 

 Anwesend 
30 Mitglieder, 6 Gäste (Anwesenheitsliste), RA Arne Schwermer virtuell zu 
TOP 3, Steuerberater Markus Lindemeir virtuell zu TOP 10 

 

Gesprächspunkte Inhalt / Ergebnis 

1. Formalien: 
Begrüßung, 
Zustimmung zur 
Anwesenheit von 
Gästen, Tagesordnung 

• Versammlungsleiter Steffen Rohwer begrüßte die Anwesenden 

• Alle Mitglieder hatten vorab Online-Zugang zu den 
Beschlussvorlagen und den Berichten 

 Die Mitglieder stimmten der Tagesordnung wie vorgeschlagen 
zu. 

 Die Mitglieder stimmten der Anwesenheit der 6 anwesenden 
Gäste sowie der beiden online zugeschalteten Experten zu. 

 Die Mitglieder stimmten der Protokollführung durch Stefanie 
Mack zu. 
 

2. Bericht: 
Vorstand 

• Hamun Tanin erläuterte den vorab versandten Bericht des 
Vorstands. 

• Keine weiteren Fragen 
 

3. Grundsatzbeschluss 
und Einrichtung 
Projektgruppe 
Satzungsänderung 

• Der Vorstand stellte folgende Anträge: 
o Antrag 1: Grundsatzbeschluss zur Einführung des sog. 

„Aufsichtsratsmodells“ für den Montessori-Förderverein 
Rosenheim/Rohrdorf e.V. (siehe vorab versandte Vorlage).  

o Antrag 2: Einrichtung einer einrichtungsübergreifend 
zusammengesetzten Projektgruppe und ggf. Durchführung 
einer außerordentlichen Mitgliederversammlung (siehe 
vorab versandte Vorlage). 

• RA Arne Schwermer stand für die Erklärung der Anträge und 
Fragen virtuell zur Verfügung.  

• Die gestellten Fragen u.a. zu den Haftungsrisiken in der neuen 
Struktur wurden befriedend beantwortet. 

 Antrag 1 wurde einstimmig beschlossen  
(30 ja, 0 nein, 0 Enthaltungen) 

 Antrag 2 wurde einstimmig beschlossen  
(30 ja, 0 nein, 0 Enthaltungen) 
 

4. Bericht: 
Schule – 
Geschäftsführung, GS, 
MS, PS, OS, FOS, 
pädagogische Dienste 

• Irina Huber-Dick: Der vorab versandte Bericht der 
Geschäftsführung wurde präsentiert.  

• Katrin Simon und in Vertretung für Silke Gropp: Der vorab 
versandte Bericht der GS und MS wurde präsentiert.  

• Irina Huber-Dick: Der vorab versandte Bericht der PS und OS 
wurde präsentiert. 

• Irina Huber-Dick in Vertretung für Raimund Pilz: Der vorab 
versandte Bericht der FOS wurde präsentiert. 

• Johannes Haase: Der vorab versandte Bericht über pädagogische 
Dienste und MoNa wurde präsentiert. 

• Keine weiteren Fragen 
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Gesprächspunkte Inhalt / Ergebnis 

 

5. Bericht: 
Kinderhaus 
Brannenburg 

• Eva Friedrich und Jürgen Sauer: Der vorab versandte Bericht 
wurde präsentiert. 

• Keine weiteren Fragen 
 

6. Bericht: 
Naturkindergarten 
Rohrdorf 

• Monika Schumacher und Birgit Poll: Der vorab versandte Bericht 
wurde präsentiert. 

• Keine weiteren Fragen 
 

7. Bericht:  
Repair-Cafe Rohrdorf 

• Geraldine Hermann: Der vorab versandte Bericht wurde 
präsentiert. 

• Keine weiteren Fragen 
 

8. Bericht: 
Förderverein 

• Wolfram Inngauer und Evi Spreiter: Der vorab versandte Bericht 
wurde präsentiert. 

• Keine weiteren Fragen 
 

9. Wahl Mitglied 
„Härtefond“ 

• Ende der Amtszeit von Franz Staudacher. Er erklärte sich zur 
Wiederwahl bereit. Keine weiteren BewerberInnen. 

• Ergebnis: 29 ja, 0 nein, 1 Enthaltung 

• Franz Staudacher nahm die Wahl an. 
 

10. Jahresabschluss 
2023/2024 

• Markus Lindermeir und Wolfram Inngauer: Der vorab versandte 
Bericht wurde präsentiert. 

• Keine weiteren Fragen 
 

11. Bericht:  
Kassenprüfung 

• Brigitte Stöcker und Thomas Bönisch: Der vorab versandte Bericht 
wurde präsentiert. 

• Keine weiteren Fragen 
 

12. Bildung eines 
dreiköpfigen 
Wahlausschusses aus 
dem Kreis der 
Mitglieder 

• Als Wahlausschuss wurden Marion Fellner, Florian Müller und 
Richard Rasch gewählt. 

 Ergebnis: 27 ja, 0 nein, 3 Enthaltungen        

• Die drei Kandidat*innen nahmen die Wahl an. 
     

13. Beschluss:  
Entlastung des 
Vorstands für das 
Wirtschaftsjahr 23/24 
 

• Auf Empfehlung der Kassenprüfer wurde über die Entlastung des 
Vorstands abgestimmt: 

 Die Entlastung des Vorstands für das Wirtschaftsjahr 2023/2024 
erfolgte mit folgendem Ergebnis: 22 ja, 0 nein, 8 Enthaltungen  

 

14. Wahl:  
Kassenprüfer für das 
Wirtschaftsjahr 24/25 

• Die aktuellen Amtsinhaber Brigitte Stöcker und Thomas Bönisch 
stellten sich für ein weiteres Jahr zur Verfügung. Keine weiteren 
BewerberInnen. 

 Ergebnis: 28 ja, 0 nein, 2 Enthaltungen 

• Beide Kandidaten nahmen die Wahl an. 
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Gesprächspunkte Inhalt / Ergebnis 

15. Wahl: 
Vorstand 

• Es waren vier Vorstandsposition neu zu besetzen.  

• Michael Linnerer scheidet aus. 

• Es bewarben sich zur Wiederwahl Sandra Fürst, Thomas Lehner, 
Hamun Tanin 

• Yvonne Kerschbaumer stellte sich als mögliches neues 
Vorstandsmitglied zur Verfügung 

• Der zuvor gewählte Wahlausschuss (siehe TOP 12) leitete die 
Neuwahlen. Alle erklärten gemäß Satzung, dass sie nicht mit 
einer/m Mitarbeitenden der Schule oder einem Mitglied des 
Elternbeirats liiert sind und auch mit dem Förderverein in keiner 
Geschäftsbeziehung stehen. 

• Die Wahl fand gemäß Satzung geheim statt. 

• 28 von 30 Stimmen wurden abgegeben, davon 24 eindeutig alle 
Kandidaten, 4 nur einzelne Kandidaten 

 Sandra Fürst wurde gewählt mit 26 Stimmen 
 Yvonne Kerschbaumer wurde gewählt mit 27 Stimmen 
 Thomas Lehner wurde gewählt mit 26 Stimmen 
 Hamun Tanin wurde gewählt mit 27 Stimmen 

• Alle Kandidaten nahmen die Wahl an. 

• Anschließend wurde das ausscheidende Vorstandsmitglied Michael 
Linnerer persönlich verabschiedet. 
 

16. Sonstiges • Keine weiteren Anträge und Wortmeldungen.  
 

 
 

 
Für die Richtigkeit des Protokolls: 
 
27.11.2024 
 
 
 
 
 
 

Vorstand Vorstand Stefanie Mack 
Protokollführerin 

 


